

あいさつ

2018年2月に開催されました「緑の丘福祉会後援会総会」にて会長に選出されました加賀です。子供3人がどんぐり保育園にお世話になりました。どんぐり保育園、ひまわり保育園、さくらんぼ保育所を運営している社会福祉法人緑の丘福祉会は、その目的・理念を「子どもの幸福と健康を守り、あわせて働くものの生活を守り、男女共同参画社会をはかるため、日本国憲法と児童憲章の精神に基づいて社会福祉事業を行う」としています。

共同保育所から出発し職員、保護者がともに子どもを育てていく「とも育ち」の精神で運営されてきた保育園の歴史は素晴らしいものと思います。「保育所誕生50周年・法人設立40周年記念事業」のつどいでも「保育所つくり」からの多くの方々のかかわりと「とも育ち」で歩んできたことがこもごも語られました。

次世代を担う子どもたちが、心豊かに育てる業務を行っているこの法人をサポートする組織として緑の丘福祉会後援会は3年前に設立されました。後援会の目的は「子どもの健康と幸福を守り、豊かな発達を願い、会員相互の親睦と連帯を図り、本会及び社会福祉法人緑の丘福祉会の発展に寄与するとともに、福祉会の事業の安定運営を援助する」ことです。この後援会は、ゆるやかな絆の組織で、束縛のない意思によって成り立っており（設立の呼びかけ文）若い組織です。役割がはたせるよう力を尽くします。みなさまのご協力をお願いします。